

## Liebe Sängerinnen und Sänger, liebe Vereinsmitglieder,

im ersten Halbjahr ist das öffentliche Leben nach und nach zurückgekehrt und es konnten endlich wieder Veranstaltungen und Konzerte durchgeführt werden. Auch unser Vereinsleben hat wieder Fahrt aufgenommen und sich Schritt für Schritt der Normalität angenähert. Und dennoch müssen wir alle weiter mit dem Virus leben und vorsichtig sein.....

### Jahreshauptversammlung

So fand am 06. Mai 2022 wieder eine Jahreshauptversammlung statt. Nach den Berichten der letzten beiden Geschäftsjahre konnten im Beisein des Sängerkreisvorsitzenden Gerhard Voss (rechts) zahlreiche verdiente Vereinsmitglieder für langjährige Mitgliedschaft oder Sängertätigkeit ausgezeichnet werden.



(Die Anwesenden Geehrten: v.l.n.r. Vors. Gerhard Stillger, Benno Kramm, Klaus-Peter Wünschmann, Bernd Stein, Werner Schmidt, Reinhold Steul, Walter Becker, Paul Arthen, Karl Heinz Fuchs. Werner Schmidt, Bernhard Königstein und Sängerkreisvors. Gerhard Voss)

Im Anschluss fanden dann turnusmäßig Neuwahlen des geschäftsführenden Vorstands statt. Da der bisherige Vorsitzende Gerhard Stillger frühzeitig erklärt hatte, dass er nicht mehr zur Verfügung steht, galt es einen neuen Vorsitzenden zu wählen. Erfreulicherweise hatte sich Christof Königstein in den Vorgesprächen bereit erklärt, dieses Amt zu bekleiden. So war es fast nur eine Formsache, dass die Versammlung Christof Königstein bei einer Enthaltung einstimmig zum 1. Vorsitzenden unseres Vereins wählte. Dadurch ist Konstanz gewahrt und die erfolgreiche Ära von Gerhard Stillger kann nahtlos fortgeführt werden.

Gerhard Stillger war in seiner achtjährigen Amtszeit stets Motor und Lenker der Concordia und hat mit seinem über aus großen Engagement eine sehr erfolgreiche Phase geprägt. Der Verein ist musikalisch, organisatorisch und finanziell bestens aufgestellt und somit sehr gut für die Zukunft gerüstet. Das Vorstandsteam dankte Gerhard mit einem Präsentkorb und einem Geschenk für seinen großartigen Einsatz.



Die übrigen Vorstands- und Teammitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt, so dass die Vereinsarbeiten wie bisher ununterbrochen weitergeführt werden können:

Geschäftsführender Vorstand		Teams / Mitglieder im Erweiterten Vorstand	
1.Vorsitzender	Christof Königstein	Männerchor	Udo Koch und Rene Schmidt
2.Vorsitzender	Johannes Rohletter	Doppelterz	Inge Schupp, Monika Damm, Alfred Kasteleinre
Kassierer	Klaus Schneider	Kinderchor	Manuela Dankhof-Scheider, Sabine Jung
Schriftführer	Ulrike Sehr	Presse	Monika Damm und Inge Schupp
Geschäftsf.	Eva Königstein	Mitglieder	Monika Damm und Thomas Quirmbach
		Bau	Michael Eufinger und Werner Schmidt

Am Samstag, 21. Mai 2022 hatten alle drei Chorgruppen zum Konzert „**Hurra wir singen noch!**“ in die Kulturhalle nach Niederbrechen geladen.

Nach einer langen, auftrittslosen Zeit wurde den Besuchern Besuchern ein stimmungsvolles und gesanglich abwechslungsreiches Konzert geboten. Unter Leitung von Franziska Behrendt (Kinderchor) und Michael Knopke (Männerchor und Doppelterz) konnten alle Gruppen ihr sängerisches Vermögen zeigen und unter Beweis stellen, dass sie auch in der Coronazeit trotz aller Einschränkungen gut gearbeitet hatten.



Nach dem Auftritt der „Kontrapunktchen“ wurde es emotional, denn die Leiterin Franziska Behrendt wurde nach 5 Jahren Tätigkeit verabschiedet, da sie aufgrund ihrer beruflichen Tätigkeit als Lehrerin in Darmstadt ihre erfolgreiche Arbeit mit den Kindern nicht weiterführen kann. Der Abschied fiel ihr sichtlich schwer, war sie doch mit den Kindern eng zusammengewachsen und mit sehr viel Freude dabei.



### Neue Leiterin des Kinderchores gewonnen

Die Nachfolge von Franziska Behrendt konnte aber auch bereits vor der Verabschiedung geklärt werden, damit für die Kinder ein nahtloser Übergang ohne Unterbrechung gewahrt wurde.

Mit der Musikpädagogin **Susanne Fan-Ebener** aus Dauborn konnten wir eine hoch-qualifizierte Leiterin für den Kinderchor gewinnen. Frau Fan-Ebener hat an der Maximilian-Universität München Gesang und Klavier studiert und ist heute als Gesangslehrerin, Organistin und Pianistin tätig. Mit ihrer offenen und herzlichen Art wird sie sicher die Herzen der Kinder erobern und Freude beim Singen vermitteln. Seit dem 1. Juni hat sie schon ihre Arbeit aufgenommen und sie freut sich über weitere musikbegeisterte Kinder. Die Proben finden Donnerstags, ab 16.30 Uhr statt.



### Gedenkgottesdienst geplant

Da wir pandemie-bedingt in den letzten beiden Jahren bei Sterbeämtern und Trauerfeiern keinen gesanglich letzten Gruß darbieten konnten, möchten wir dies nun in einem Gedenk-Gottesdienst nachholen. Am **Samstag, 05. November 2022** werden Doppelterz und Männerchor den Vorabendgottesdienst mitgestalten und nachträglich allen während der Coronazeit verstorbenen Sänger und Mitglieder gedenken. Bitte diesen Termin schon jetzt vormerken.

### Jubiläum gefeiert

Ansonsten steht das Jahr nach wie vor ganz im Zeichen des 1250-jährigen Jubiläums der Ortsteile Nieder- u. Oberbrechen. An den erfolgreichen Theater-Aufführungen haben sich viele aktive Sänger/innen und Vereinsmitglieder als Schauspieler/innen, im Chor oder Orchester oder auch als Helfer/innen beteiligt und damit tatkräftig zum Gelingen der einzigartigen Veranstaltung beigetragen.

Unser Mitwirken am **Gala-Abend am 12. November 2022** als Abschluss der Jubiläumsfeierlichkeiten ist fest auch eingeplant; die Vorbereitungen für einen großen Chor starten nach den Sommerferien.

Wir wünschen euch allen eine schöne Ferien- und Sommerzeit, eine gute Erholung und bleibt alle weiter gesund!

**Im Namen des gesamten Vorstandsteams, Christof & Johannes**